

Remerciements

Cette publication a été réalisée avec l'appui de la subvention de la Région wallonne « Conférence Permanente de Développement territorial ».

Les auteurs remercient la Région wallonne et le Comité d'Accompagnement de la recherche, principalement Madame Fabienne Marchal, Présidente, pour leur soutien et leur intérêt.

Les propos n'engagent que les auteurs.

Merci à Madame Véronique Rousseaux et Monsieur Yves Hanin pour la lecture attentive du document et les corrections y apportées.